
                                             ____________ 
____________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________ 

 

Rua 22 de Outubro ,s/nº - Centro - Vila Lângaro - RS - CEP 99955-000 
Tel.: 54-3616-0024 - E-mail: cmvilalangaro2011@hotmail.com 

LEGISLATURA 2021/2024 
====================  

 

Estado do Rio Grande do Sul 
 

Câmara de Vereadores de Vila Lângaro 
RESPONSABILIDADE, SERIEDADE 

                                                               E COMPROMISSO COM O POVO 

 Ata 11/2022 de 21 de março de 2022. Sessão Ordinária. Aos vinte e 
um dias do mês de março de 2022, às dezenove horas deu início a 
mais uma sessão ordinária, nove vereadores se fizeram presentes: 
Willian Guelen, Rafael Bedendo, Evandro Rovani, Valdecir Costella, 
Helena Bedendo, Valdemar Rovani, Eduardo Rigo, Eduardo Langaro 
e Edilson Schultz. No primeiro momento foi feita a leitura da ata da 
sessão anterior, a qual colocada em discussão, sem manifestações. 
Colocada em votação, aprovada por unanimidade. Deu entrada na 
ordem do dia o Projeto de Lei nº 15/22 do Executivo em regime de 
Urgência. Abertas a proposições verbais, O vereador Edilson Sugere 
ao Poder Executivo Municipal, que através do setor competente, 
promova uma reunião com profissionais, entidades ligadas à 
educação especial e familiares de pessoas com alguma deficiência, 
para debater sobre a viabilidade da divulgação do uso do Cordão de 
Girassol pelo público especial. Colocado em discussão, O vereador 
Edilson justifica que Em 2016, em Londres, foi criado o Cordão 
Girassol, a fim de identificar e priorizar a assistência a essas pessoas 
com deficiências ocultas, São considerados como deficiências ocultas 
o autismo, o Transtorno de Déficit de Atenção e Hiperatividade, 
demência, Doença de Crohn, colite ulcerosa e fobias, fala que o 
principal objetivo do Cordão Girassol é auxiliar a identificação de 
pessoas com deficiências ocultas em estabelecimentos públicos, Ele é 
composto por uma faixa estreita verde e estampada com figuras de 
girassóis para sinalizar a preferência de atendimento e suporte 
diferenciado a indivíduos com deficiências comenta que em 
Ambientes com circulação de pessoas, filas e sujeitos a atrasos são 
altamente propensos a ter confusões e gerar estresse nos clientes por 
isso quando uma pessoa com o Cordão Girassol é identificada, as 
equipes de atendimento do comércio em geral, devem priorizar o 
auxílio a esse cliente e seus acompanhantes, diminuindo situações de 
estresse e proporcionando a inclusão. Ao optar por usar o Cordão 
Girassol, a pessoa com deficiência e seus familiares podem usufruir 
de algumas vantagens, como: Ajuda para ler placas de sinalização; 
Auxílio na locomoção; Exclusão da necessidade de permanecer em 
filas; Isenção dos processos rotineiros de segurança; e Recebimento 
de informações mais detalhadas sobre produtos e serviços dos 
estabelecimentos. Colocado em votação, Aprovado por unanimidade. 
Sugere também ao Poder Executivo Municipal, que através da 
Secretaria de Obras, coloque mais uma camada de cascalho da pista 
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 da esquerda da Avenida Victorio Costella, desde a Escola Marquês de 
Maricá até em frente à residência de Antônio Lemes. Colocado em 
discussão, sem manifestações. Colocado em votação, aprovado por 
unanimidade. Aberta a discussão e votação de projetos, Projeto de Lei 
nº 15/22 do Executivo: Autoriza o Poder Executivo Municipal a 
contratar servidor por tempo determinado e dá outras providências. 
Colocado em discussão, sem manifestações. Colocado em votação, 
aprovado por unanimidade. Projeto de Lei n° 07/22 do Legislativo: 
permaneceu em pauta. Projeto de Resolução nº 01/22 do Legislativo: 
Autoriza o Poder Legislativo Municipal a alterar o Regimento Interno 
da Câmara Municipal de Vereadores de Vila Lângaro. Colocado em 
discussão, O vereador Evandro coloca que a ideia iniciou em seu 
mandato como presidente e deixa o agradecimento aos funcionários 
da casa em Especial a assessora Naiara pelo trabalho realizado. 
Colocado em votação, aprovado por unanimidade. Abertos os 
espaços pessoais, O vereador Willian passa seu cargo de presidente 
ao Vice Rafael e deixa o registro de sua viagem a Brasília juntamente 
com o Prefeito Municipal e Secretário da Administração, onde 
visitaram o Ministério da Agricultura e que tiveram um bom resultado 
na busca por recursos, visitando também vários gabinetes de 
debutados com a mesma finalidade protocolando ofícios em busca de 
verbas. Parabeniza a Capela de Colônia Nova pela belíssima festa na 
qual se fez presente.  A vereadora Helena comenta sobre o Projeto da 
Gelo teca, geladeira de livros que foi criado por um grupo de amigas 
denominadas, amigas do coração, contendo doações de livros com a 
finalidade de incentivar a leitura, explica que o mesmo está instalado 
na praça central e quem quiser fazer sua leitura fique á vontade 
podendo levar o livro para suas casas e ao terminar a leitura, pede 
que retornem com o mesmo para mais pessoas usufruam, deixa ainda 
o recado para quem quiser fazer doação de livros é só entrar em 
contato diretamente com ela, finaliza comentando sobre a água pela 
passagem do dia da água, ressaltando que foi criada uma fonte 
simbólica para que relembremos o valor deste bem precioso. Sem 
mais manifestações à sessão é encerrada e nada mais tendo a 
constar, eu secretária, relatei a presente ata que após lida e aprovada 
será assinada por mim e pelos vereadores. 


